
　展示は綺羅星の如き作品が随所に並べ
られ、折々には人だかりができ、密状態にな
らないかと、心配する程でした。
　コロナ禍の中、開催しても出演、出展数
がないのではと心配しておりましたが、少
なくても充実した開催ができたこと、改めて
感謝申し上げます。
　そして観客の皆さまにも沢山来場いただ
き、重ねて感謝です。また、実行委員の皆さ
まの前日からの努力により、無事開催、終了
できたことを喜こんでおります。

　第14回かがやきクラブ鶴見シルバーフ
ェスタが2年ぶりに開催されました。烏田
会長の挨拶、渋谷鶴見区長の祝辞の後、演
舞が開始されました。
　例年より少ない演目でしたが、出演者の
若々しい動きの披露に、会場では拍手がや
まず、大いに盛り上がりました。一方、展示
場は例年より作品数が少なかったため階
段を登っての展示場でなく、同じ階にある
会議室での開催で観覧がしやすくなったの
ではと思います。

（文化活動部会長 安藤 嘉昭）
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私たちは鶴見区老人クラブ連合会の活動を応援しています
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